

Des experts de la contraception créent le GEMEC

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-04-19 21:49:33 - Vu sur pharmacie.ma

Le Groupe d'Experts Maroco-Européens sur la Contraception (GEMEC) vient d'être créé au Maroc. Ce groupe, composé d'un collectif d'enseignants chercheurs hospitaliers nationaux et internationaux, a pour vocation de rester à la pointe des nouveautés scientifiques, analyser l'état des lieux des pratiques, et déployer les programmes de recherche scientifiques les plus prometteurs et ceux qui permettront véritablement d'améliorer la santé reproductive de la femme

Pour les initiateurs de ce groupe de réflexion, d'étude et de communication sur la contraception, analyser et critiquer en vue d'informer sur une contraception de qualité, est une obligation et un devoir médico-éthiques.

En effet, « La nécessité d'une connaissance maîtrisée de toutes les spécificités du modèle contraceptif marocain actuel s'impose de toute évidence. S'alignant sur cet axe, les membres du GEMEC s'engagent dans un travail d'analyse permanent et approfondi des stratégies en vigueur, ainsi qu'une évaluation continue des comportements et attitudes adoptés dans ce domaine. Une telle démarche s'inscrit dans une perspective d'actualisation des compétences et d'amélioration des pratiques, et ce conformément aux recommandations internationales. », affirme dans ce contexte le Pr Houssine Boufettal, Président du GEMEC et enseignant-chercheur à la Faculté de médecine de Casablanca.

Le GEMEC considère que le partage d'expériences demeure à la base de toute expertise scientifique recherchée. Dans ce cadre, il s'est entouré d'une pléiade de chercheurs européens en contraception, sous la houlette du Docteur David Serfaty, élu Président d'honneur de ce groupe d'étude.

Président de la Société francophone de contraception et président fondateur et d'honneur de la Société européenne de contraception et Co-Directeur du Diplôme Universitaire de Contraception, Faculté de Médecine Lariboisière-Saint-Louis à Paris, le Dr Serfaty est aussi l'auteur de plusieurs ouvrages et communications sur le sujet.

A noter que la réunion constitutive du GEMEC s'est tenue le 4 avril 2016 sous le thème : « Contraception au Maroc. Problématique du management » en présence entre autres des Pr Karima Fechtali, Pr Amal Bouziyane et Pr Mustapha Benhessou du CHU Casablanca et du Pr Mohamed Hassan Alami de la Maternité des Orangers de Rabat.